

Presidente del Parlamento Cubano inició visita oficial a Tanzania



Foto: Enrque Moreno

La Habana, 5 de mar (RHC) El miembro del Buró Político del Partido y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, llegó la víspera a la República Unida de Tanzania, en visita oficial.

En esa misma jornada, sostuvo un emotivo y fructífero intercambio con los colaboradores cubanos en la nación hermana, con quienes compartió sobre la actualidad nacional, la labor del Parlamento cubano, y la historia de amistad bilateral, entre otros aspectos.

EN EL PARLAMENTO DE ZIMBABUE

Antes de partir hacia Tanzania, Lazo Hernández visitó la sede de la Asamblea Nacional de Zimbabue, y allí fue recibido por su homólogo, Jacob Mudenda, con quien sostuvo conversaciones oficiales. Destacó los históricos vínculos de amistad y cooperación, y la disposición a seguir trabajando por su continuo fortalecimiento y ampliación.

«Nuestra visita forma parte de la celebración por el aniversario 45 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones», aseguró Lazo.

Exhortó a que ambos Parlamentos consoliden acciones e iniciativas con vistas a la conmemoración de estos años de vínculos y cooperación solidaria, forjados sobre la base del legado de la entrañable amistad entre Robert Mugabe y el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378029-presidente-del-parlamento-cubano-inicio-visita-oficial-a-tanzania>



Radio Habana Cuba